

金沢学院が女子団体連覇

全日本大学対抗ウエイトリフティング選手権



女子団体で連覇を果たし喜ぶ金沢学院大学のメンバー＝横浜市磯子スポーツセンター（北國新聞社提供）

個人も5階級制し圧勝

金沢学院大学ウエイトリフティング部は11月30日と12月1日、横浜市の磯子スポーツセンターで開かれた全日本大学対抗ウエイトリフティング選手権に出場し、女子団体で2連覇を果たしました。女子は個人でもメンバー5人全員が各階級の1位となる圧勝でした。

男子は団体6位
男子は団体で昨年と同じ6位に入り、個人では河原祐輔選手（2年）が94kg級で優勝しました。女子は69kg級で橋田

麻由選手（4年）がスナッチで93kg、トータルで211kgの日本新記録を出して優勝したのをはじめ、48kg級の中部有理（3年）、53kg級の竹下菜緒（同）、75kg級の谷綾野（4年）、75kg超級の制野真理（3年）の各選手がそれぞれの階級で優勝しました。

男子では、105kg超級の小松翔選手（4年）が2位、69kg級で三谷洋平選手（3年）が3位に入りました。このほかの個人成績は次の通り。

男子	105kg級	山崎直希（4年）	625
男子	77kg級	前田祥平（2年）	625
男子	77kg級	松本光司（3年）	577
男子	56kg級	村松敦大（1年）	808

初めて台湾へ修学旅行

東高 烏山頭ダムなど見学

金沢学院東高校の二年生二百五十人は十一月八日から五日間、台湾へ修学旅行を行いました。旅行先が台湾になったのは初めてで、生徒たちは金沢市出身の八田與一技師が建設した烏山頭ダムを見学し、現地の高校生と交流しました。八田

技師の像に石田毅士郎校長が代表して献花し、記念館を見学しました。生徒らは、百年近く前に毛の台南を拡大な耕作地帯に変えたダム建設の偉業に理解を深めました。また、台南芸術大学高等部、協同高級中学校を訪れ、踊りを披露するなどして交流しました。



協同高級中学校の生徒と交流する東高生。嘉義市

邦楽部 優雅な音色を披露



金沢学院大学・短期大学邦楽部の演奏会は十二月六日、金沢市の石川県教育会館で開かれました。箏の代表曲「千鳥の曲」やアニメ映画「千と千尋の神隠し」のテーマ「いつも何度でも」など六曲の演奏で、優雅な音色を披露しました。

稽古の成果、存分に披露

吹奏楽部 迫力ある演奏で魅了



金沢学院大学・短期大学吹奏楽部の第十四回定期演奏会は十二月七日、金沢市の石川県文教会館で開かれ、迫力のある演奏が来場者を魅了しました。外国民謡、テレビ番組のテーマ曲、アニメソングメドレーなど多彩な曲目を演奏しました。

日本の英語教育の歩み

金沢学院大学基礎教育機構の土曜大学は十二月六日、2号館教室で開かれ、基礎教育機構長である谷内輝雄教授が「写真学習の歩み」のテーマで講義を行いました。

谷内教授は、幕末から明治期、戦前から戦後の英語教育とその分化の歴史をたどり、小学校からの英語教育実施に賛否があることについて、こういう道をたどってきた今の日本の英語教育があることをい

うこと、理解したうえで、それぞれその意見を、持っている。と述べました。



20日に進学相談会
金沢学院大学・短期大学の平成二十一年度入学に向けた進学相談会は十二月二十日午後一時から、2号館一階で行われます。一月五日から入願を受け付ける一般入試A、大学入試センター試験利用入試A日程などの相談に応じます。学内の見学もできます。問い合わせは入試広報部076（229）8833へ。